



Durante su intervención en la Feria Advanced Factories

## Hereu anuncia la convocatoria de 11 M€ para compensar cargos de la factura energética a empresas electrointensivas

- Estas ayudas son clave para el sector industrial porque mejora su competitividad y refuerza sus capacidades industriales y el empleo en un momento donde es necesario reindustrializar España.
- Jordi Hereu ha puesto en valor la industria de la defensa y la seguridad, como un sector vital para la seguridad nacional y para alcanzar la reindustrialización de España.

**10 de abril de 2025.**- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha anunciado hoy, durante su intervención en la Feria Advanced Factories de Barcelona que la próxima semana se lanzará una nueva convocatoria para la concesión de ayudas al sector electrointensivo. Se tratan de 11 millones de euros para compensar los cargos de la factura eléctrica destinados a la financiación de la retribución específica a renovables y cogeneración de alta eficiencia y por la financiación adicional en los territorios no peninsulares.

Para el ministro, estas ayudas son clave para el sector industrial porque mejora su competitividad y refuerza sus capacidades industriales y el empleo en un momento donde es necesario reindustrializar España.

Durante su intervención, Hereu ha puesto en valor la industria de la defensa y la seguridad, a la que considera vital para la seguridad nacional y para alcanzar la reindustrialización de España. Para el ministro, invertir en nuestra capacidad de protegernos es invertir en nuestras empresas, en diversificación, en innovación, en desarrollo tecnológico. Es invertir en un sector de alto valor añadido que va a ejercer de tractor sobre otros sectores.

Jordi Hereu ha destacado el afán innovador de la industria española y ha recordado que España ha registrado el mayor crecimiento en solicitudes de patentes europeas ante la Oficina Europea (EPO) en la última década.

En concreto, en 2024 se presentaron 2.192 solicitudes de patentes, un 3% más que el año anterior y un 44% más que en 2015. Este dato sitúa a España como el país con mayor incremento relativo entre los que superan las 2.000 solicitudes anuales.